
RAPPORT MORAL A.G. du 22 juin 2024 
1. HISTORIQUE 

 
L’A.Y.T.T. est une association de type Loi 1901. Elle a vu le jour en 1985 de la fusion de deux clubs 
du Val d’Yerres.  (le YAC  et L’ENTENTE SPINOLIENNE). 
L’A.Y.T.T. est affiliée à deux fédérations : 

• la Fédération Française de Tennis de Table (F.F.T.T.), 
• la Fédération Sportive et Gymnique du Travail (F.S.G.T.). 

2. BILAN ANNUEL 

2.1. Généralités 
Cette année l’organisation et l’animation du club était assuré par : 

un comité directeur de 11 membres  qui assurait la gestion administrative du club. 
un bureau de 11 membres qui validait les décisions du comité directeur. 
un encadrement technique avec 1 entraîneur MEHDI CAVALIER   
aidé par plusieurs bénévoles pour les entrainements jeunes… 
 3 arbitres pour s’occuper des compétitions : ALAIN BOESDPFLUG / JACQUES ROCA 
et RUBEN PLAZA   
 
même si ce n’est pas une année élective, nous pouvons accueillir de nouveaux membres, 
pour être, plus nombreux à gérer le CLUB,   tous les bénévoles sont donc les bienvenus.. 

2.2. Effectifs 
Les effectifs de l’A.Y.T.T. sont sur cette saison de 176 licenciés, avec quelques adhérents 
loisirs en plus, d’autres clubs, soit  182 adhérents sur la saison 2023 / 2024  
 

VOIR DETAIL CI-DESSOUS : 
FEMMES         27                      /             HOMMES   =  à    155 
YERROIS : 110 /  Près de 70 %  et 72 adhérents des communes voisines.         
 
Ages : JEUNES – de 12 ANS : 24    /  JEUNES   de 13 à 17 ANS   :  17                      
Il y a donc 141 joueurs et joueuses de plus de 17 ans. 
Et nous avons 3 joueurs âgés de plus de 80 ans. Notre joueur le plus jeune à 
07 ans. 
Nos anciens maintiennent et augmentent leur effectifs sur des créneaux spécifiques l’après 
midi en semaine le lundi et le jeudi, de 14h30 à 17h30. Encadré par MARTINE ROUCHON. 
 

2.3. Situation économique 
La forte augmentation des effectifs  nous permet de présenter un bilan légèrement 
positif à fin MAI,  sachant qu’il nous reste à payer les entrainements de MEHDI  
Pour encore quelques mois. Nous avons pu grâce à cet afflux d’effectif  investir dans 
du matériel neuf, dont 2 tables CORNILLEAU 850 Bois pour les rencontres de 
l’équipe de Régionale, ainsi que 20 séparations d’aires de jeux en tissus, de la même 
marque. 
 
Nous allons devoir faire face l’année prochaine à des augmentations de charges: 
Une hausse du prix des licences FFTT/FSGT et hausse du coût entraineur avec 
quelques créneaux en plus et également des frais de mutations générer par l’arrivée de 
nouveaux joueurs au club. Les coût de fonctionnement sont eux aussi en hausse.. 
Prix des balles de la colle et autres fournitures. 
 



 MARTINE ROUCHON notre trésorière va vous présenter les comptes, avec le compte 
de résultats de la saison écoulé et un budget prévisionnel pour la saison à venir. 
Ces éléments sont disponibles en format papier et peuvent vous être envoyé par email  
Sur simple demande. Nous allons vous soumettre une augmentation des tarifs 
D’adhésion, mais vous offrir un nombre d’entrainements possibles très élevé, 
supérieur à tous les autres clubs de l’Essonne voisins.  
Notre entraineur MEHDI CAVALIER, offre à nos jeunes jusqu’ à 3 séances par 
semaine et obtient donc des résultats de progressions rapides. 

2.4. Bilan sportif 
Nous avions 11 équipes de 4 joueurs engagées et les résultats sont cette année excellents   
Avec 1 équipe en régionale 2 et 10 en départemental, du niveau D4 au niveau D1. 
Les résultats individuels sont eux aussi dans la même veine et donc aussi excellent voir 
exceptionnels. 
L’année prochaine il devrait y avoir au moins autant d’équipes engagées, plus si besoin 
En fonction des nouvelles arrivées de joueurs et nous avons pendant la période de transfert en 
cours, déjà  enregistré la mutation de 12 nouvelles recrues. 
  
Jérôme RENIER notre responsable des équipes va vous détailler un peu les résultats des 
équipes, ceux également en individuel, ainsi que nos objectifs de la nouvelle saison 
2024/2025. Ne tardez pas à vous ré inscrire si vous souhaitez faire partie des compétiteurs. 
 (pensez au renouvellement de votre certificat médical). Vous allez avoir la possibilité de vous 
réinscrire en ligne et même de payer sur l’application Gestion PING. 

2.5. Communication 
Nous sommes en train de faire progresser notre site internet en essayant de le faire vivre 
Avec des informations plus régulières. 
Grace à Bernard GUILLEMARD vous recevez mensuellement la Gazette du Club qui vous 
Fait vivre presque en temps réel, la vie du club son évolution, ses résultats et également les 
grands événements, comme cette année les jeux Olympiques.  
Nous somme également présent sur FACEBOOK. Grâce à Cecile Lambert. 
Nous avons participé à toutes les manifestations de la ville susceptibles de nous faire mieux 
connaître du public (Fête de la ville, Forum des associations, téléthon sous la forme d’un 
après midi Crêpéthon, les bénéfices ayant été reversés à  AFM TELETHON)..  
Nous avons également mis en place des minis tournois du POULET, 10 par saison, organisés 
de main de maitre par ALDO HAIK. Le samedi après midi. Ils sont ouverts à tous, avec une 
inscription à 2.00 € pour les non adhérents. Il ya de nombreux lots offert pas nos sponsors, 
voir page des partenaires sur le site.  Et le club offre par tirage au sort un poulet rôti et ses 
pommes de terres à un des participants. Ces tournois permettent une cohésion entre adhérents. 
Notre machine à floquer est opérationnelle pour personnaliser vos maillots et survêtements. 
Je vous rappelle que le maillot du club de YERRES est obligatoire en compétition. 

3. OBJECTIFS 2024-2025 
faire une nouvelle fois appel à de nouveaux bénévoles pour faire vivre et progresser 
l’association et rejoindre le bureau directeur pour nous aider. Faire appliquer au mieux 
notre CHARTE de BONNE CONDUITE par tous nos adhérents. 
Sur le plan sportif, essayer de faire monter au moins plusieurs équipes dans les divisions 
supérieures, MEHDI CAVALIER en entraineur joueurs et les nouveaux arrivants devraient 
nous aider dans cet objectif.  
Cette année il y a eu des stages de perfectionnement pendant chaque vacances scolaires, 
Et  ce sera le cas également pour la saison 2024/2025.  
                                                                                    
 
                                                                                                                   Le Président      

                                                                                                    Yves LE DROGUEUX 


